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202５年 1月 ８日

No.1９（第１６7４回） TOKAI-NAKA  ROTARY  CLUB    Since 1986 

本日のプログラム 次回のプログラム 

第167４回例会 1月８日（水）18：30～ 

                於 鰻亭（水戸市泉町３丁目） 

  * 移動例会 

      賀詞交換会  

第167５回例会 1月１５日（水）1２：30～ 

                 於 ホテルクリスタルパレス 

   * 職業奉仕委員会（橋本職業奉仕委員長） 

      外部卓話（地区職業奉仕委員会）         

 大髙 司郎 ガバナー 地区スローガン 
 

 海野  宏幸 会長スローガン 「 夢の持てるクラブに！  」 

国際ロータリー第２８２０地区 第２分区 

東海那珂ロータリークラブ会報 

1月＜職業奉仕月間 ＞  

本日のプログラム 

 〇移動例会 

    海野会長年頭所感 ・ 賀詞交換会             於 鰻 亭 ( 水戸市 ） 

 

 明けましておめでとうございます。会員の皆さまにおかれましては、輝か

しい新年をお迎えの事とお喜び申し上げます。昨年は正月一日の能登半島

地震、翌日の羽田空港での航空機衝突事件と波乱の幕開けでした。 

 衆院選でも不透明な政治資金の流れに、国民の反発が強まり、自民党の

大敗となりました。ウクライナ戦争も間もなく３年となります。トランプ政権

への移行に伴い、アメリカによるウクライナ支援の在り方、環境問題でも地

球温暖化対策への考え方の不透明な中、不安山積です。一方、メジャーリー

グでの大谷翔平選手の大活躍、佐々木朗希選手への期待、またサッカー・

バスケットボールでの日本人プレイヤーの活躍、大相撲の大の里の横綱昇

進も大いに期待されます。 

 東海那珂ロータリークラブに目を転ずれば、各委員会が積極的に取り組

んでいただき、クラブ活動の充実に寄与頂いております。親睦委員会による納涼例会・観月例会、１－５会

とセットのノミニュケーション等、例会の楽しみにつながっております。外部卓話も充実したものとなってい

ます。常陽経済研究所チーフエコノミスト尾家啓之氏の卓話は傾聴するに充分な内容で、第二弾が待ち望

まれる内容でした。水戸地方気象台による地球温暖化についても、COP29が開催された後で、タイムリー

な卓話でした。 

課題は、年々減少している会員増強です。増強委員長が全会員に呼びかけ、最低３名の増強計画の達成

を希求しています。自分ごととして取り組んで頂きたくお願いします。 

 インターアクト支援では、会員数の減少した現状での支援の在り方の見直しも検討されるのかとも思いま

す。今後とも、東海那珂ロータリークラブの発展に一層のご支援・ご協力をお願いし、年頭の挨拶といたし

ます。 

 年 頭 所 感     海 野  宏 幸 会 長 
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米山功労者（マルチプル）  瀬谷利雄会員（第８回）  浦澤精乗会員（第４回）  

             大森龍一会員（第３回）   

米山功労者（第１回）      浅川清司会員  石井秀明会員 大越正彦会員                

            おめでとうございます！ 
 

※個人の特別寄付金の累計額が10万円に達したときに、第1回米山功労者として表彰され、感謝状が贈られます。
第2回から第9回(20万円～90万円)に達した方を「米山功労者(マルチプル)」、第10回以上(100万円以上)の
方を米山功労者(メジャードナー)と呼び、10万円ごとに感謝状、100万円ごとにピンバッジが贈られます。   

 表 彰   米山功労者表彰 

1２月1８日例会報告（第167３回）  

 出席報告                         報告者 出席委員会  桐嶋 健二委員長 

 

 

 

    

 

 

 

会員数 出席免除者 

（うち出席） 

対象会員数 出席者 欠席者 出席率 

     （％） 

３２ ４（うち出席１） ２９ ２９ ０ １００．０ 

出席免除者（下線は例会出席） 

      高橋 昭会員、中井英一郎会員、大部 泉会員、瀬谷利雄会員 

 奨学金の贈呈                     報告者 米山記念奨学会 清水 繁委員長 

 

 米山奨学生の崔 月瀕（サ

イ ゲツヒン）さんへ奨学金

を贈呈いたしました。沢山、

勉強してくださいね。 

 本日は、米山寄付増進

委員会の草野朋子委員

長（常陸太田RC)と一

緒にご参加です。 
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 ニコニコボックス報告                         報告者 大越 正彦委員長 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

浅川 清司 親睦活動委員会の方々、クリスマス例会よろしくお願いいたします。 

橋本 壽郎 クリスマスに相応しい寒さですね。幹事さん大変ご苦労様です。 

猪股 真純 
楽しみにしていたクリスマス例会です。親睦委員会に感謝です。皆さんで盛り上がり

ましょう。 

石井 秀明 主担当幹事様ご苦労様です。私も商品提供しました。誰か落として下さいね。 

桐嶋 健二 
MerryChristmas!! 幹事様準備ご苦労様です。今年も残り少なくなりました。来年

もよろしくお願いします。 

木戸 俊哉 親睦委員会ご担当様、ありがとうございます。 

目黒 伸也 本日はクリスマス例会。大いに楽しんで下さい。 

中村 澄夫 
今日のXマス例会楽しく過ごさせて頂きます。尚クラブを知ってもらおうと海老沢氏

を案内させて頂きます。 

中野 修生 メリークリスマス!! 

大牟田 弘文 本日のクリスマス例会 楽しみにしています。 

大森 龍一 クリスマス例会を祝して。オークション楽しみにしてます。 

佐藤 広道 メリークリスマス!! 

佐藤 誠 クリスマス例会 楽しみます。 

瀬谷 利雄 クリスマス例会を祝して。 

島田 智和 本日も家族で楽しませていただきます。「とら」さん宜しくお願いします。 

鶴田 哲男 クリスマス例会 幹事様よろしくお願いします。 

海野 宏幸 本日はクリスマス例会です。大いに楽しみましょう。 

浦澤 精乗 
今年もあっという間の一年でした。今宵も楽しいひと時を過ごしましょう。幹事さん

ご苦労様です。 

草野 朋子様 米山でお世話になります。（常陸太田RC） 

2024-2025年度 ロータリー財団セミナー 

日時：2024年12月21日（土）10：00～14：40 場所：水戸三の丸ホテル   

主催者：第2820地区 ロータリー財団委員会  出席者：佐藤 広道 

議事内容： １．ポリオプラスソサエティの現状  

       ２．大久保年度地区補助金報告及び大髙年度補助金申請状況報告  

       ３．グローバル補助金事業について 

       ４．グローバル補助金「奨学生」の現状について 

 会合報告                        報告者 ロータリー財団 佐藤 広道委員長 
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 クリスマス例会 （ スマイルショット１ ）        報告者  親睦活動 目黒 伸也委員長    

MC 中野会員 
宜しくお願いいたします 

お客様 海老澤様 

新入会員 空様御夫妻 

小さなお客様  

楽しんでください 
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 ク ラ ブ 事 務 所  〒３１１－０１０３ 茨城県那珂市横堀1721-6 常陸環境開発株式会社 

                                         電話０９０－７５１７－２４７３／E-mail：Tokainakarotary@gmail.com 

 例    会    場    〒３１２－００２３  茨城県ひたちなか市大平1-22-1 ホテルクリスタルパレス内   

                        電話029-273-7711 

 クラブ会報委員会  委員長 髙橋 琢 ／副委員長 藤田 明英／委員 佐藤 広道  瀬谷 利雄  藤澤 亮 

                                                大牟田 弘文 

東海那珂ロータリークラブ 

例会欠席の場合は、必ず前日までに事務局に連絡してください 

  
 
 

 クリスマス例会 （ スマイルショット２ ）        報告者  親睦活動 目黒 伸也委員長    

待ってました！寅さんとトナカイさん 

たくさん売ってくださいね！ 

サンタエプロン 

 似合ってますね 

シクラメンをお土産に 
たくさんのご寄付ありがとうございました。 


